

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teledideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada
Foto denuncias
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
Hoy Tecnología
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
SacaCasa
Tus Anuncios
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

ALMERÍA

VIVIR

Una tesis sobre la literatura en la prensa gana el premio Francisco Izquierdo

IDEAL/GRANADA

La Academia de Buenas Letras de Granada falló el tercer Premio Francisco Izquierdo de Estudios Literarios sobre Granada en el trabajo titulado 'La literatura en la prensa periódica granadina (1915-1936)', del que es autora Clara Eugenia Paragón López. El jurado estuvo formado por los académicos granadinos Arcadio Ortega (presidente), Antonio Sánchez Trigueros (vocal), Andrés Soria Olmedo (vocal) y Antonio Chicharro Chamorro (secretario).

Publicidad

El trabajo de Clara Eugenia Peragón López, tesis doctoral realizada en el seno del Departamento de Literatura Española de la Facultad de Letras de la [Universidad de Granada](#), constituye un estudio original que recopila, revisa y aporta datos sobre la materia literaria -creación y ensayo- en revistas granadinas, poniendo al día el estado de la cuestión y añadiendo perfiles menos conocidos, sobre todo procedentes de la revista 'Reflejos', una de las históricas de la ciudad. Contribuye, por tanto, al conocimiento cabal de la rica vida literaria de Granada durante el primer tercio del siglo XX.

La prensa de comienzos del siglo pasado en Granada, y más aún en 1915 tuvo uno de sus más grandes desarrollos en publicaciones culturales próximas al llamado regeneracionismo como 'Granada 1915', una publicación que acogería las primeras publicaciones de autores como José Fernández-Montesinos, Miguel Pizarro Zambrano o el mismísimo Federico García Lorca, la llamada edad de oro de las letras granadinas.

Subir

CARTELERA: Salas y películas de la semana

AGENDA: Eventos, exposiciones y conciertos

MUSEOS: Horarios, direcciones, precios e información útil

PISTAS DEL FIN DE SEMANA
Descubre las más atractivas rutas de Andalucía >>